

Votre dévoué serviteur et (web)maître est de retour ! En léger différé par rapport à notre retour au Burkina, les connexions internet de tout Fada ayant été coupées pour forcer ceux qui accusent un retard de paiement de l'apurer. Mesure certes radicale, mais ceci est une autre histoire.

Ainsi donc, nous rentrons de cinq semaines de vacances. Avant de replonger dans la vie burkinabè, faisons un petit (re)tour dans le temps et voyons en quelques articles ce qu'il est advenu de nous pendant le mois d'août.

Tout d'abord, le retour à Bruxelles. Et premier tour en centre ville depuis... un an. Etrange sentiment que de se sentir comme des touristes dans sa propre ville et de la redécouvrir avec des yeux neufs. En images, cela donne à peu près ceci :

- Manneken Pis
- la Grand-Place avec son Hôtel de Ville
- la galerie du Roi et de la Reine
- la cathédrale Saint-Michel

{gallery}lau-marc/200909/brussels{/gallery}